



PARASHAT VAYÉSHEV - PORCIÓN DE VAYÉSHEV

#9/ VAYÉSHEV - "Y SALIÓ"

VAYÉSHEV - Genesis 37:1-40:23

Día 7. Miqueas 4:5

Revisemos el texto de Miqueas 4:5

5. Pues todos los pueblos caminarán, cada uno en el nombre de su dios; pero **nosotros caminaremos en El Nombre de YHVH nuestro 'Elohim por siempre y para siempre.**

Cada uno va a "andar en lo suyo", entonces porque nosotros cuando nos dicen: "mira disculpa, yo respeto tu opinión", pero la nuestra no la exigimos, no exigimos respeto para nuestra creencia. Nuestras leyes, nuestras costumbres son bíblicas. Pero allí nos intentan pisotear o asimilar a ellos que viven orgullosos de su herencia que es la muerte. ¿Por qué razón nosotros no andar orgullosos de nuestras creencias que son la vida? Incomprensible.

Yosef tuvo muchas razones para torcerse, extraviarse: Estaba solo, nadie lo estaba viendo, le hicieron tanto propuestas indecentes como la vida de imposible. Pero el nunca se torció. Nunca.

Dios sabrá en donde nos va a poner, así sea en fondo del calabozo más oscuro; allí debemos seguir siendo sal ¿Por qué? Porque la sal no pierde su sabor. Maravillosa la comparación que hizo Mashíaj, porque la sal donde sea que tú la echas; aun si la revuelvas con azúcar no deja de ser sal.

La sal es uno de los grandes ejemplos de lo que significa la palabra '**Emunáh** o **Fidelidad** porque la sal no cambia, no pierde su sabor, no varía la fidelidad; así es la sal. Por eso el Mashíaj dice: "Ustedes son la sal de la tierra" quiere decir ustedes son la fidelidad de Dios expresada en la tierra.

Entonces nosotros que somos sal, no podemos ser azúcar, no podemos ser limón, ni soda, ni nada; somos sal y como sal a donde Dios nos envíe tenemos que seguir siendo sal, por eso la cuestión es super cerrada porque si yo pensaré en cambiar, dejar de ser sal, ¿qué es lo que esto indica? "tú no eres tuyo, tú eres de Dios, tú no te pertenesces, tú no te mandas.

Si un verdadero creyente intentara volverse incrédulo por mucho que lo intentara no va a poder hacerse otra vez incrédulo, no va a poder; porque está escrito: "O pensáis que la Escritura dice en vano: ¿El Espíritu que él ha hecho morar en nosotros nos anhela celosamente?" Santiago 4.5

Y Judas 1.24 lo expresa así: Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y presentaros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, al único y sabio Dios, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio y potencia, ahora y por todos los siglos. Amén.

¿Quién es el responsable entonces si eres de Dios? Eres sal, y no cambias y en consecuencia aprendiendo de Yosef siempre que Dios hable tú vas a tener que hablar, no vas a poder callar porque 'Adonay hablo; y ¿quién no profetizará cuando Dios ponga palabras en su boca? Vas a tener esa hermosa sensación, yo la he vivido y le pido a Dios que la siga poniendo. De ser conscientes que lo que estamos hablando es palabra de Dios, es su Palabra como dice Hebreos 4.12 actúa poderosamente: “Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón”.

¡Qué prevalezca la palabra de Dios, su verdad que es la única que existe por la Eternidad!

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.